

tres seis uno^o

De Dubai a Estambul



DESDE 1195€ – 7 DÍAS

Itinerario

28 ABRIL - VALENCIA - DUBAI

Embarque en vuelo con destino Dubai vía Estambul. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

29 ABRIL - DUBAI

Desayuno. Día libre para conocer la ciudad. Alojamiento.

Opcionalmente podréis realizar un City tour de medio día por la ciudad con guía en español. Salida desde el hotel hacia la zona de Deira, donde se visitará el Museo de Dubai. Luego se pasará por el mercado de las especias y el mercado del oro, atravesando el canal con las famosas "Abras", las barcas típicas de los primeros pescadores de los Emiratos. Luego nos trasladaremos al barrio Jumeirah, donde encontraremos las mansiones típicas de los Emiraties. parada para fotos de la Mezquita de Jumeirah y en el Burj Al Arab, el único hotel 7 estrellas en el mundo. Vuelta al hotel por la avenida principal Sheikh Zayed Road donde veremos el Burj Khalifa, el edificio más alto del mundo.

30 ABRIL - DUBAI

Desayuno. Día libre para conocer la ciudad. Alojamiento.

Por la tarde podréis realizar opcionalmente nuestra excursión más popular, los Land Cruisers los recogerán entre las 15.00 y las 15.30 horas aproximadamente, para un excitante trayecto por las fantásticas dunas del desierto Emirati.

Podrán hacer fotos únicas de la puesta del sol árabe y una vez que este desaparezca detrás de las doradas dunas, os dirigiréis al campamento ubicado en pleno desierto. El olor a las brochetas de cordero a la parrilla, las hogueras, las tradicionales pipas de agua y los relajantes sonidos de la música árabe, os harán disfrutar de una autentica e inolvidable noche beduina. Después de haber repuesto fuerzas tras la suntuosa cena, una bailarina os mostrará el antiguo arte de la Danza del Vientre. También podréis hacer Sandboard, un paseo en camello y tatuajes de Henna, todo se encuentran incluido junto con el agua, refrescos, te y café. Regreso al hotel sobre las 21:30.

01 MAYO - DUBAI - ESTAMBUL

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo directo a Estambul. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

02 MAYO - ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Día libre. Posibilidad de realizar la visita opcional clásica de Estambul de día completo. Salida del hotel hacia el Hipódromo romano, donde veremos el obelisco de Teodosio, la columna serpentina, la fuente alemana, la columna de Constantino. Visitaremos, la Mezquita Azul, una de las bellas mezquitas imperiales con una rica decoración de frescos y azulejos. Visitaremos la impresionante Mezquita Santa Sofía, iglesia bizantina del siglo VI, construida por Justiniano el Grande. Continuaremos con la visita al palacio de

Topkapı, residencia de los sultanes del imperio hasta el siglo XIX. Visita a la iglesia de Santa Irene. La Iglesia de Santa Irene es una de las primeras iglesias construidas en Estambul, ya que, se cree que fue mandada a construir por el emperador Constantino en el siglo IV sobre las ruinas de un antiguo templo paleocristiano. Tiempo libre para compras en el gran bazar, con más de 4000 tiendas, donde tendrán oportunidad de adquirir infinidad de artículos. La visita finaliza en el Gran Bazar.

*La visita del palacio de Topkapı incluye entrada al Tesoro pero no al harén.

03 MAYO - ESTAMBUL

Desayuno. Día libre para seguir descubriendo la ciudad.

Opcionalmente podéis contratar la visita de medio día con crucero por el Bósforo. Por la mañana, visita al bazar egipcio, llamado también bazar de las especias, que se reconstruyó en 1943 en la zona donde los genoveses y venecianos se

habían instalado en 1663, un mercado de especias y perfumes. Es uno de los lugares más fascinantes de Estambul, tanto por su animación como por los olores de las especias y los aromas orientales. Mas tarde embarcaremos para realizar un maravilloso mini-crucero por el estrecho del Bósforo. Desde el barco podremos disfrutar de unas magníficas vistas del palacio de Dolmabahçe, la torre de Leandro, el fortaleza de rumeli y "yali" (casas de madera). Almuerzo en un restaurante de pescado en la orilla del Bósforo. Esta excursión finaliza en la zona de Eminönü. Alojamiento

*Los cruceros por el Bósforo están sujetos a condiciones meteorológicas.

04 MAYO - ESTAMBUL - VALENCIA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo directo de regreso a España.

¿Qué incluye?

- Vuelos Turkish Airlines (tasas incluidas)
- 3 noches en Dubai en Alojamiento y Desayuno
- 3 noches en Estambul en Alojamiento y Desayuno
- Todos los traslados
- Asistencia de habla hispana
- Seguro de viaje

NO INCLUYE

- Propinas
- Impuestos turísticos de pago directo tanto en Dubai como en Estambul
- Ningún servicio no especificado como incluido
- Visado de entrada para aquellas nacionalidades que lo requieran

Precio

Precio desde 1.195 euros por persona en base a habitación doble

Suplemento Habitación individual: 370€

Única salida el 28 de abril

Vuelo directo desde Valencia